
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 08.03.2017 n.2 della 3^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciassette, il giorno otto  del mese di Marzo, alle ore 10,00, si è riunita la 3^ 

Commissione Consiliare  giusta  convocazione tramite e-mail  del 06.03.2017 per trattare il 

seguente o.d.g.: Esame ed approvazione del rendiconto dell'esercizio finanziario 2015.

Sono presenti i componenti Mirabella Felicia Maria  Presidente, Scala Emanuele,Morana 

Edoardo,Buscema Marianna e Trovato Rita Maria giusta delega del Consigliere Carsuso Claudio.

Presenti due componenti del Collegio dei Revisori dei Conti e l'Assessore Vindigni.

Constatato il numero legale la riunione inizia.Il Presidente ringrazia i presenti,in particolare i 

revisiori per la loro partecipazione e chiede di prununciarsi sulla proposta per esprimere il parere di

competenza di questa Commissione.

L'Assessore Vindigni ringrazia i Revisori per il lavoro svolto stante le difficoltà che attraversa l'Ente.

Si cercherà di risollevare le sorti finanziarie dell'Ente con la collaborazione dell'Organo attento a 

questa tematica.

Il Consigliere Buscema Marianna chiede ai Revisori dei chiarimenti sulle note della Corte dei Conti 

e se sono state  superate  per arrivare all'approvazione del rendiconto.

I revisori danno ampi chiarienti in merito.

Il Consigliere Trovato Rita Maria chiede se le contestazioni fatte nelle note della Corte dei Conti 

sono state superate all'interno del rendiconto, fa altresì presente che anche i Commissari hanno 

inviato una nota a giustificazione della non approvazione del rendiconto.

I Revisori rispondono che si è in una fase di superamento delle criticità,la certezza si può avere nel

seguito del percorso.A questo punto il presidente chiede di esprimere il parere di competenza sulla

proposta.

Il Consigliere Scala Emanuele esprime parere favorevole alla proposta; anche il Consigliere 

Morana Edoardo ribadisce quanto affermato dal Consigliere Scala e conferma il parere favorevole,

così come il Presidente della Commissione che esprime parere favorevole.

Il Consigliere Buscema Marianna esprimendo perplessità sulla proposta , si astiene dal dare un 

parere definitivo, pur mettendo in evidenza gli elementi positivi portati dall'Amministrazione.

Il Consigliere Trovato Rita Maria, considerato che i dubbi permangono,chiede un rinvio della 

Commissione.

Si mette ai voti la richiesta del Consigliere Trovato Rita Maria.



I Consiglieri Scala,Morana e il Presidente della Commissione esprimono parere contrario.

Il Consigliere Buscema ritiene di rinviare la Commissione, pertanto la proposta di rinvio proposta 

dal Consigliere Trovato Rita Maria viene respinta.

A questo punto la Commissione esprime parere favorevole a maggioranza della stessa, con 

l'astenzione dei Consiglieri Buscema e Trovato.

Alle ore 11,45 la seduta è tolta.

   Il Verbalizzante Il Presidente della Commissione
  f.to G.Donzella f.to Mirabella Felicia Maria


